



# Flash News

フラッシュ ニュース

第129号

3月25日  
総務チーム

## 平成25年度 三重大学学位記授与式

講堂において、大学院・専攻科と学部の標記授与式を挙行しました。博士37人、修士420人と学士1,365人の修了生および卒業生に向けて、内田淳正学長から「常に変化することが生物としてもっとも強く、それが人類社会を進歩させる。この閉塞した時代を打ち破るため、状況を変えることに志を抱く人材として成長して欲しい」と今後の活躍に期待を込めた式辞が送られました。



2月21日  
総務チーム

## 平成25年度 第3回一般社団法人 国立大学協会東海・北陸地区支部会議

本学を当番校として標記会議を鳥羽シーサイドホテルにて開催し、東海・北陸地区の国立大学12校の学長および理事、事務局長が出席しました。今回は、本学の内田学長が議長を務め、国立大学法人を取り巻く様々な課題について協議が行われました。また、文部科学省の吉田光成国立大学法人支援課企画官および鎌塚 聰同課課長補佐も出席し、大学の運営・教育研究活動における



今後の展開について活発な意見交換が行われました。



2月26日  
総務チーム

## 三重県総合博物館との 相互協力協定締結式

4月19日に開館する三重県総合博物館と本学が相互協力によって三重の自然と歴史・文化などの地域資源を活かし、文化振興と地域づくりに寄与することを目的とする協定を締結することとなり、三重県総合博物館にて標記締結式が挙行されました。内田淳正学長と鈴木英敬三重県知事が協定書にサインし、内田学長は、「三重大学には学芸員養成課程があるので学生のインターンシップを行っていただくとともに、三重県の郷土愛を育む核となってほしい」と述べました。今後、三重大学と三重県総合博物館は地域資源に関する研究や地域資源を活かせる人材の育成などについて相互協力をていきます。



**2月16日～17日**／国際交流チーム

## 昨年大型台風で被害を受けたフィリピンレイテ島の交流大学へ義捐金を贈呈

堀 浩樹理事(国際交流担当)ら3人がフィリピン大学マニラ校保健学部とビサヤ州立大学(レイテ)を訪問し、被害状況の視察や義捐金の贈呈を行いました。



**28日**／地域イノベータ養成室

## 「イノベータ養成のためのサンドイッチ教育」成果報告会

ホテルグリーンパーク津にて、養成修了者がインターンシップなどの成果報告を行い、西村副学長(社会連携担当)から修了証が送られました。



**3月3日～4日(東京)、19日～20日(大阪)**／社会連携研究センター

## みえライフイノベーション総合特区フォーラム

東京医科歯科大学とホテル大阪ベイタワーにおいて開催され、本総合特区の取り組みについての基調講演やセミナー、関係する県内企業が開発した製品の展示などが行われました。



**4日**／教務チーム

## 平成25年度 三重大学教育GP成果報告会

本年度が最終年度となる11件の取り組みについて成果報告があった後、参加した内田学長、教員から活発な質疑応答が行われ、教育の向上につながる有意義な機会となりました。



**5日**／社会連携研究センター

## 第3回 三重大サイエンスカフェ

工学研究科の矢野賢一教授から福祉ロボットの研究について紹介があり、大石武司技術職員よりギター演奏支援自助具「響楽」を使用したギター演奏が披露されました。



**19日**／職員チーム

## 名誉教授称号授与式

学長室において、内田学長から住田安弘元副学長・健康管理センター教授(現 四日市社会保険病院長)へ名誉教授の称号が授与され、式は和やかな雰囲気のうちに終了しました。



## 第3回 サイエンスインカレ

幕張メッセ国際会議場にて、生物資源学部の学生4人が発表を行い、4年生の萩尾華子さんの発表「マハゼの視覚特性に関する組織解剖学的研究」が畠山文化財団賞を受賞しました。



## 第八回 天満天神梅酒大会梅酒部門で「純米大吟醸梅酒三重大學」が全国2位受賞

日本最大の梅酒コンテストで、生物資源学部資源循環学科を中心とした学生グループと地元酒蔵の寒紅梅酒造の産学連携により生まれた梅酒が210銘柄の参加する中、第2位に選ばれました。



## 第6回 全日本大学対抗ミートジャッジング競技会で総合1位受賞

食肉の目利きを競う標記競技会に生物資源学部の学生3人が参加し、2年生の寺村珠里さん(写真中央)が総合1位に輝きました。寺さんは7月にオーストラリアで開かれる国際大会に出場します。



## ご 報 告

- 2/27 「みえアカデミックセミナー2013移動講座」が東員町総合文化センターにて開催され、教育学部の後藤洋子教授が「健康な体をつくる手軽な体操の提案」と題した講演や「あっぱれ体操」を行い、39人が参加しました。(総務チーム広報室)
- 2/27 「第4回学内サイエンスカフェ」が開催され、工学研究科の太田義勝教授から「インターネットセキュリティ～不正アクセスとサイバーフィルム～」をテーマに講演があり、サイバーワールドでの生き方について意見交換を行いました。(研究支援チーム)
- 3/6 三重県教育委員会との協定締結式が挙行され、県の教育および大学における教育・研究の充実、発展に寄与することを目的とした協定書に内田学長と山口千代己県教育委員会教育長がサインしました。(総務チーム)
- 3/12 平成26年度 個別学力検査後期日程を実施しました。(入試チーム)
- 3/17 環境省および一般財団法人地球・人間環境フォーラム主催の第17回 環境コミュニケーション大賞表彰式が品川プリンスホテルのメイントワーにて行われ、報告書部門「環境配慮促進法特定事業者賞」を受賞しました。(環境管理推進センター)
- 3/26 三重テレビ放送「きらめく群像～三重大学の財～」第12回「国際交流と一年を振り返って」が放送され、内田淳正学長、堀 浩樹理事(国際交流担当)、江原 宏副学長(国際担当)が出演しました。(総務チーム広報室)